

AMANE CER

DE QUERETARO

SEMENARIO DE INFORMACION, ANALISIS Y ALTERNATIVAS

SAN
JOSE
ITURBIDE

ANO 1 N° 43

Querétaro, Qro. Semana del 24 al 30 de agosto de 1992

1,200 PESOS

Inversión de 9 millones 300 mil pesos para obras

“Así como la Iglesia es representativa de nuestro municipio hacia los visitantes, queremos que nuestro mercado municipal sea también atractivo al turismo, por ello tenemos contemplada la restauración de este inmueble para darle una mejor apariencia”, dijo el Presidente Municipal, Ciro Verduzco de la Vega luego de invitar a los locatarios del lugar a que colaboren a fin de lograr mejorar las condiciones del centro de abasto.

Así, con una inversión de nueve millones 300 mil pesos se construirán diversas obras de remodelación. Entre ellas se encuentra la construcción de un algebe, la reestructuración de el techo y el mejoramiento del alumbrado total al mercado.

Al reconocer las actuales condiciones en que se encuentra el mercado municipal, el edil iturbidense, dijo, “si lo vemos ahorita el mercado está en pesimas condiciones y es una vergüenza para nosotros los iturbidenses que este así, es por eso que estamos invitando a todos los locatarios, a los dueños de charolas y a la ciudadanía en general a que participen y se pongan al corriente de sus pagos, para que con ese dinero, mantengamos siempre en buenas condiciones nuestro mercado y así dar un mejor servicio y tener una mejor comodidad para todos”, concluyo.



Remodelación en el mercado municipal

Orovio Sánchez, nuevo Jefe de Grupo de Policía Judicial

El agente Tomás Orovio Sánchez es desde el pasado 17 de agosto, el nuevo Jefe de Grupo de Policía Judicial en este municipio.

Según informó Orovio Sánchez, los cambios son por movimientos de rutina que está llevando a cabo la Procuraduría General de Guanajuato, “para que todos los agentes policíacos no sean estables en un solo lugar y así conozcan y dominen a la perfección todos los municipios de Guanajuato”.

Por ello cambiarán de lugar periódicamente, indicó el Jefe de Grupo de Policía Judicial, quien viene de Comonfort, y que estará al mando de seis agentes judiciales.

Aquí agregó: “Es una ciudad muy bonita y tranquila, tal parece que no existen problemas graves, sin embargo pondré todo el empeño de mi parte para que siga esta tranquilidad y junto con todo el grupo judicial le vamos a hechar todas las ganas al trabajo, para que los iturbidenses sigan disfrutando de la tranquilidad que hay hasta ahora”.



El servicio debe ser para el beneficio de la población. Ciro Verduzco ante iturbidenses.

Contemplada la construcción de un anfiteatro en el Centro de Salud

No vamos a solapar que lucren con los servicios de salud: Verduzco

Por Andres Vázquez Hinojosa

“Debemos mejorar los servicios públicos al cien por ciento así dar la imagen de lo que deben de ser los servidores públicos, como es el caso del Centro de Salud, Policía Municipal, Tránsito del estado, y trabajadores del propio Ayuntamiento”.

Tras de resaltar lo anterior, el presidente municipal afirmó que en la actual administración “no estamos dispuestos a solapar a los servidores públicos, por eso, la idea al llegar a la presidencia, fue de servir al municipio y no servirnos del municipio”.

Por ello, para coadyuvar a las mejoras del sector salud en esta municipalidad, el pasado siete de agosto, la secretaria estatal de salud y seguridad social, Martha Esquivel Arona, visitó el municipio para hacer la entrega de una ambulancia.

Durante la ceremonia de entrega, la presidencia municipal se comprometió a apoyarlos con un chofer para zonas rurales otro para operar la ambulancia y un inspector para el Centro de Salud.

Ahí mismo se firmó un convenio con la dependencia estatal donde la presidencia aportará mano de obra o material para la reestructuración del Centro de Salud. “Ahorita ya estamos iniciando las obras y también empezamos a apoyarlos con un algebe para que tengan agua potable las 24 horas del día, también tenemos en proyecto lo que es construir un anfiteatro para que en el Centro de Salud no sigan sacando los cadáveres como lo están haciendo actualmente”.

“Todas estas reestructuraciones son con el fin de que el Centro de Salud limpie su imagen de la que tenía antes y así dar un mejor servicio a nuestro municipio y comunidades”, afirmó.

Asimismo estamos invitando a toda la ciudadanía para que vayan a consulta al Centro de Salud, y si existe alguna anomalía de parte de estas personas lo hagan saber al ayuntamiento y proceder de inmediato, porque no vamos a solapar que estén lucrando aquí con un servicio que debe ser para el propio beneficio de la población”.

Cambia de zona el equipo de futbol de tercera división de San José.

Vamos a traernos el triunfo de Morelos: Cabello Robles

Por Ma. Guadalupe Toledo

El auxiliar técnico del equipo de futbol, de tercera división “San José”, Leopoldo Cabello Robles, mejor conocido como “el pollo”, habla sobre el reciente cambio de zona de su grupo.

“Nosotros lo habíamos pedido a la zona Metropolitana, porque ahí están 8 equipos filiales de la primera división y tendríamos mucho más fuerza”.

Informa que la zona centro, en las que les tocó jugar, la forman, El Chilpancingo, el Puente de Ixtla, la Universidad de Hidalgo, el Acolman, el Azz Zumpango, entre otros.

Los partidos de preparación que tuvieron antes de su presentación en la tercera división, fueron contra la Selección de San Luis de la Paz, a quien derrotaron por 4 goles a 0 y jugaron también contra los “Gallos Blancos” de Querétaro.

Inician el 23 de agosto, como visitantes contra “Puente de Ixtla”, de Morelos, el segundo en casa recibiendo al “Acolman”, del Estado de México y el tercero contra el “Chilpancingo” de Guerrero.

Leopoldo Cabello, quien jugó en la selección juvenil

de Querétaro, como medio volante, después en los Estados Unidos con el “Santa Ana” en California, permaneciendo en ese conjunto por dos años, dice del de San José:

- Tenemos buenos elementos, hay jugadores profesionales como son Salvador Martínez, quien estuvo con los Estudiantes de Querétaro y Rafael Montañez, que se desempeñaba en el San Francisco del Rincón, que acaba ascender a segunda división, y de los demás, muchos tienen dotes para jugar futbol.

De su primer encuentro señala: “vamos a traernos el triunfo, aunque no nos conocen, ni nosotros a ellos”. El principal requisito, para jugar en tercera división que “hubiera regaderas, pero ya están y el otro son las mallas, que se instalaran para el primer partido que juguemos en casa”, finaliza diciendo Leopoldo Cabello, quien espera que el equipo logre un buen papel en este torneo.

El equipo de tercera división San José, está integrado por los jugadores, Gustavo Aguilar, portero, Salvador Martínez, Sergio Aguilar, medios volantes y delanteros, Homero Sánchez, Marcos Aguilar y Pedro Robles.